nate in

-Cresias, Ruperidor, mii granciams k v alloki chiteup in asbayste zai and the out Hapada, al v si Dios m ab notiniequ aniel A

La sesión se suspendió porquer un ielogiones.

numeral new region of the contract of the cont

exista de presencia del Kaiser ca el frante ica

alcerding y roms ali sale; Corque el oro que bralle en m frente. desde nace tres meses; espero tendro esta la al embes st saho 20, 11, 15

SEMANARIO TRADICIONALISTA

Franquee concertado.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN: Año: 4 pesetas. Trimestre, 1 peseta.-Mes, 0'40 pesetas. Anuncios: Precios económicos. Por ajuste de trimestres se hará el 10 por 100 de rebaja Pago adelantado.

Egno para tille neción impatitantistina.

SE PUBLICA LOS JUEVES

Dirección y Administración: Santa Isabel, 26.

Puntos de venta: En Toledo, Puesto de periódicos de Ramón Garrido, Zocodover, 44! -En Madrid: Kiosko de El Debate, (frente à las Calatravas). no es la glorin-fri - se es ou

Número suelto, 10 céntimos.

Ebrarado de Alemanda y Alemana de la comencia

Verdaderamente, da péna ver cómo los enemigos de la Iglesia, en la época presente, redoblan sus esfuerzos para hacer desaparecer de nuestro suelo patrio la fe que nos legaron nuestros mayores.

Los dogmas de nuestra sacrosanta Religión son negados, las costumbres cristianas son ridiculizadas, sus Ministros perseguidos y la virtud del creyente escarnecida. Ahora, acaso como nunca, se cumplen al pie de la letra aquellas palabras bíblicas con que empiezan los Maitines del Viernes Santo: Astiterum reges terrae et principes convenerunt in unum, adversus Dominum et adversus Christum ejus. Sí, hoy todo se conjura contra la Iglesia y sus Ministros: la filosofía racionalista, por un lado; la prensa impía, por otro; el teatro corrompido y corruptor, pervirtiendo corazones; la osadía del impío y la timidez del bueno....; todo, absolutamente todo, contribuye al exterminio de una sociedad con fe, y ál renacimiento, por consiguiente, de una sociedad pagana sin creencias.

Y sobre tantos elementos de destruc-Killeridears androgan a seasone, a conción y de ruina, y tal vez como consecuencia de ellos, un peligro de suma gravedad y trascendencia, al que todos debemos prestar atención para evitarle en lo posible. Vecandad, y los de D. Mannes de To

La Religión católica, en lo que tiene de humano, está sostenida por sus Ministros, y como esto lo saben sus enemigos, de ahí su empeño y esfuerzos para que el Sacerdote desaparezca de la sociedad, o al menos se vea aminorado en su número.

Por eso presenciamos el triste cuadro que se muestra ante nosotros en los Seminarios, donde la concurrencia de alumnos ha disminuído en diez o doce años un cincuenta o sesenta por ciento, y como esa disminución reviste caracteres cada vez más alarmantes, urge poner remedio al mal, y a este fin tiende mi modesto articulo. C. mienzae Zai she materia si she nido

Es indudable que en la actualidad hay católicos, aunque no muchos, con buen deseo de mandar a sus hijos a un Seminario, pero que no pueden hacerlo por falta de medios económicos. Cierto que para esos hay en los Seminarios ciertas facilidades y recursos establecidos, como son, entre otros y principalmente, las becas. Pero, en mi humilde opinion, el número de éstas resulta pequeño con relación al de aspirantes. Yo mismo he presenciado un caso de un individuo que, habiendo sido aprobado en las oposiciones a las referidas becas, no obtuvo plaza, y regresó a su pueblo natal lleno de pena, y es lo más probable que ante esta contrariedad desista del propósito de ser Sacerdote, Para remediar este mal, al

menos en parte, y con el fin de facilitar más medios al pobre, de cuya clase hemos salido la inmensa mayoría de los Sacerdotes que hoy existimos, una idea se me ocurre, y es la siguiente: ¿Por qué no se funda en los Seminarios cierto número de becas, costeadas mediante un pequeño sacrificio que hagamos los Sacerdotes? Aunque en la actualidad el Clero está, en general, en no muy buenas condiciones económicas, sin embargo, yo creo que aún podemos hacer un pequeño dispendio en bien de la Iglesia. Vaya un ejemplo: Supongamos que en la Archidiócesis de Toledo seamos 700 Sacerdotes; si unos con otros-contribuyendo con cuotas mensuales proporcionales al sueldo-abonásemos 10 pesetas al año, recaudaríamos un capital de 7.000 pesetas, suficiente desde luego para costear dieciocho becas en nuestro Seminario.

Y pregunto yo ahora: ¿Será posible que, con un ahorro de tres centimos diarios, haya quien no quiera cooperar a obra tan grande? ¿Hemos de ver impasibles, que nosotros, al llegar al sepulcro, no tengamos quien nos suceda en el hermoso Ministerio parroquial? El mal se avecina a pasos de gigante, y aún hay remedio posible. Si en todos los Seminarios de España se llevase esta idea a la práctica, desde luego que al año podría salir de entre todos un número crecido de Sacerdotes, que habrían hecho la carrera con el pequeño sacrificio del Clero actual, y con ellos se conjuraria la crisis que se avecina por la falta de Clero que se nota en todas o la mayor parte de las Diócesis de España. 13 da oficiles aO

Pequeño es el sacrificio, alto su fin. Miremos todos por la Iglesia, que es nuestra Madre, proporcionándola Ministros que prediquen su doctrina y administren sus Sacramentos, sinstiguas al asoustel sel

Toledo es la Primada: sea la primera en dar a luz esta idea de un pobre Párroco, que desde luego sólo la apunta para que una inteligencia de mayores vuelos la desenvuelva y lleve al campo de la realidad. - j.Ah. sil jque pueblo tan

Querer es poder; hágase la prueba. UN PARROCO TOLEDANO.

IMPRESIONES MADRILEÑAS

de España se inclinar hacia vaestro imperio

CHARRES IS ASTAGASCOL SC PURINGLAMERIC GUE Qué estado de conciencia más especial es el nuestro; preferimos muchas veces no escudrinar nuestro interior ni ocuparnos en un examen de conciencia, porque es tal nuestra pequeñez y tan abrumadora la miseria que nos posee, que se requiere tener buena dosis de fe para en un momento no renegar, perdida toda confianza, de la vida que, como ciudadanos y como espanoles, nos ha cabido en suerte.

Es una afrenta, una vergüenza y una indignidad que a diario se pone de manifiesto y nos sale al rostro, efecto de esa pequeñez y nulidad a que como pueblo hemos llegado. Y sobre ser en la escala social y política lo último, un recuerdo de lo que fuímos, y alcanzar nuestro rebajamiento de presente un grado del que es

difícil que rebase pueblo alguno, por honda que sea su crisis, hay algo más terrible que la desgracia y desventura de la vida, un fenómeno asaz raro y excepcional, suma y producto de muchas cosas nocivas: temperamento, idiosincrasia, psicología, extravío, educación o más bien ineducación, y hasta de la misma naturaleza religiosa que informó nuestra vocación, invertida hacemos también tributo para producir este ser anómalo que reniega de sí mismo y se denigra ante los extraños. Así es el respeto que hoy merecemos. Ya quisiéramos valer en las presentes circunstancias, por nuestro patriotismo, lo que es el último de los pueblos de los Balkanes. En el orden internacional se nos equipara por los aliados a las tropas de color, y no pocos ¿compatriotas, españoles? no, lo que sean, nos llevarían a los frentes de batalla.

En Portugal, Méjico, la misma India, no hay ese ultraje propio, ni se da esa negación del espiritu nacional que hay entre nosotros, lo que hace allí más creible el resurgimiento, pasada la anarquia de los primeros y la degradación de la última.

Nuestro estado de abatimiento no se le escapa al instinto del pueblo que se entrega ciego, como si huyera del peligro en que estamos, a los toros, su fiesta clásica, que alcanza actualmente un desarrollo inverosimil y absurdo.

¿Por eso, cómo no hemos de pensar en la marcha de los acontecimientos con esperanzas, los que gracias a Dios las tenemos y hacemos por conservarlas? Lo contrario sería desconocer lo que vale en el orden personal una buena companía, y nosotros llevamos y vamos hace muchos lustros con la peor de las más malas. Por romper esas relaciones y amistades, causa de nuestra ruina material y moral, hacemos votos porque triunfen los enemigos de nuestros enemigos, para que acabe la ignominia de nuestro sometimiento, en la seguridad de que esa libertad y soberanía política nos hará conscientes y sujetos de valimiento, y no es poco para entrar en una formal enmienda y reconstitución de nuestra historia patria. -id acidesagravio de los di-

Con sólo los atropellos impunes que a diario cometen con nuestros compatriotas, con nuestra bandera y nuestro honor nacional, sin que se. haya visto que por este espantajo de Gobierno se repare debidamente, nuestros vecinos los franceses y nuestros amigos los ingleses, es para renegar de ellos y de sí mismos.

* sales a cila inferidos por los

No están contentos los tales, porque no vamos a darles una mano; son tan pacifistas que quieren y trabajan para meter en la guerra a todo el mundo, como si fuera poco el servicio y bien que les hacemos con nuestra neutralidad; y luego el auxilio pasivo que reciben merced a la tolerancia gobernante con el contrabando. Pues cómo ha de ser, si nuestra historia señala mil hechos de ingratitud y deslealtad que tenemos recibidos de esos mismos que en estas circunstancias vienen a ofendernos a nuestras fronteras y a detener nuestros barcos y a ultrajar a nuestros hermanos en Africa. Desatinos y locuras que no pueden tener justificación, que debemos cobrarlas en un desprecio eterno; pero y ese Gobierno que, impasible, consiente tantas vejaciones, ¿a qué precio debía pagar ese abandono de los altos deberes que le impone su autoridad y le demanda el buen nombre de la Patria?

Pero cuánto sufre el corazón español en todos sentidos por fanta infelicidad como encuentra en los agravios de los extraños, y sobre todo en la inseguridad que le dejan los propios, llamados para velar y ser guardadores de los derechos de hombres y patriotasia in 109

Momentos de angustia por todos conceptos

son los presentes, solo llevaderos con serenidad en la esperanza que tenemos de que tocan a su fin, por providencia especial, las pruebas que tiden eldsverim ver of. pasamos.

Ossaida Bonyactina Catomujatina DECCION RECLEMENTA PAREAMISTICA.

con vuestro amparo valedine, (CONTINUACION) org bittey

Rosa.—A propósito. Refieren que un Santo entró una vez en el templo y vió al demonio junto a la pila del agua bendita. ¿Qué haces tú aquí—le preguntó admirado—, si este lugar debe servirte de confusion?-No lo creas-respondió-, estoy distraído con los garabatos que veo hacer a los cristianos al persignarse, y tomo nota de ello para acusarles en el día del Juicio.

Juana.-Cierto. Sería cosa de risa si no se tratara de un asunto tan importante . Col Cylsagrado, el ver lo mal que hacen la señal de la Cruz muchos crisand la land y la mayor parte de las veces por hacerlo deprisa y atrope--Edutational lladamente. Yo creo que si en vez de agua, echaran los sacristanes. tinta en las pilas saldrían muchos, estaq 100 a fuerza de tantos garabatos, con -mi on oreglas caras embetunadas of montado of

Rosa. Pues hagamos bien nosotras la señal de -13 v zi zizz la Cruz, y seamos de ella muy dedad, la verdad en orden a lassoven; han res-

Juana .- Si, en todas nuestras dudas, al prin-Dod en anni cipio de nuestras labores, al ematosia, amprender algún viaje, en todos los - peligros, en todas las tentaciones ori size el y sobre todo al levantarnos y acosobaming am tarnos, hagamos sobre nosotras la semmi el señal de la Cruz, despacio, muy ad oneT despacio, y custodiando con ella and of our nuestra frente, nuestros labios y -am ne no nuestro corazón El cristiano de-251 Julio Civotamente signado con la Cruz, es 2010 2010 recomo ciudad bien fortificada, que -am malaonono puede asaltar el enemigo. na sh

Rosa .- Pero bueno, con tanto charlar nos hemos olvidado de mis apuros y esta .2000 del encargo que me hizo la Proal chald not fesora. Como salgo yo del comprensitionly, he invented commons, ba lever-

Juana.-Sencillamente: repitiendo en la Iglesia Terrange v lo que aqui hemos hablado, ya ad on pag tienes hecho el diálogo. 3 2418317

Rosa .- Pues así lo haré. Que el Señor me ilustatismine y a todos nos dé su gracia. Juana .- Asi sea a al oh assibilingagorg is oreq todo io que sea Religion, catria y Moral, os fe-

trates seion Plegaria a la Virgen.

Hoita; emprended vuestros estudios satisfechos

Señora, vengo a tus plantas la la de temor el alma henchida, a Tí, vida de mi vida godigo e solico T imán de mi corazón; a Tí que eres la esperanza que mi corta vida alienta, la fúlgida luz que ahuyenta las sombras de mi razón. And salonto M Vengo a Tí para que alejes las zozobras de mi alma, impetrando dulce calma y balsamo a mi aflicción baso sangua pues sé que eres el consuelo de los que con fe te imploran, el paño de los que lloran la palma en la tentación. Madrel dulcísimo nombre que el corazón extasía,

cáliz de amor y ambrosía donde Dios quiso juntar todos los puros amores, todas las suaves dulzuras, todas las santas ternuras que el hombre pudo sofiar. Madre! consuelo del triste, del desgraciado esperanza, guía, luz y bienandanza del náufrago pecador; yo soy pecador y acudo a tus plantas confiado, que aunque hijo despiadado hijo soy de tu dolor. No te pido, Madre mía, ciencia, salud, ni riqueza, no es la gloria ni nobleza lo que me trae a tu altar; ni te pido que alejares de mis culpas el castigo. que es de Satán mi enemigo de quien te pido triunfar. Yo soy miserable, débil, él es fuerte y poderoso, yo la lid huyo medroso, él sin descanso me abate.... Madre mía Inmaculadal con vuestro amparo valedme, venid pronto y socorredme en este horrible combate. Old, pues, Madre querida, mi súplica fervorosa. Capitana valerosa vencedora de Luzbell sostenedme en la batalla que sin descanso mantengo..... por eso a tus plantas vengo a pedir victoria de él.

(Se continuaré). Ob alle le de estras

Triunfos y Victorias.

estra conomar ruto at en lange e Han terminado los jóvenes propagandistas de la Buena Prensa sus Conferencias, han empezado un nuevo curso académico, han trabajado en gran manera por villas, pueblos, lugares y aldeas, han sufrido persecuciones por parte de la prensa malsana y deletérea, los han puesto obstáculos en algunas partes; pero no importa, han enmplido an misión, han enseñado a una docena de pueblos de esta Diócesis la verdad, la verdad en orden a la Prensa; han restado suscripciones a los papeluchos sectarios, obscenos y liberales, han formado más de 500 Legionarios de la Buena Prensa, en una palabra, han triunfado en su empresa; la feliz idea salida del Sr. Barquero, Presidente de esta Propaganda, la han puesto en práctica un puñado de jóvenes entusiastas, un puñado de futuros Ministros del Dios tres veces santo. Todo ha sido triunfo, tedo victoria, no lo digo yo, lo han dicho los periódicos de la izquierda con su manera de proceder; les habéis hecho dano, les habéis quitado prosélitos, habéis abierto los ojos de unos cuantos incautos que no conocían, mejor, que no querían conocer la malicia de esa prensa. La mejor alabanza, el mejor panegírico vuestro os lo han hecho tales periódicos. Ante unos jóvenes, algunos niños, ha temblado la prensa mala, ha inventado sandeces, ha levantado calumnias, ha usado de bajezas y villanías para ennegrecer, manchar y deshacer vuestra gloria; vuestra victoria; pero no ha servido de nada. Habéis cumplido como buenos; este joven que no propagandista-seminarista, pero sí propagandista de la Buena Prensa y de todo lo que sea Religión, Patria y Moral, os felicita; emprended vuestros estudios satisfechos, empapaos bien en la virtud y la ciencia; estad persuadidos que habéis hecho mucho bien a la Religión, a la Patria y a la Sociedad.

... anidonod ania do rouTocenia. Torrijos, Septiembre 1915.

NOTAS JAIMISTAS

aldayona sup sul abiolis NOTICIAS DEL R. MET IN SU ELECTION DE LES

Nuestro querido amigo el entusiasta jaimista Martín Camarasa, ha tenido el alto honor de recibir la siguiente carta, autógrafa, de nuestro Augusto Caudillo: Other Hall is officered y

olegico le acre enp de senq. Exchedorf 7 de Agosto 1915. Martin Camarasa. 1184 19 Barcelona, onthe st ne amiequi

Por un milagro ha llegado tu carta ayer del 22-6-15. Es la unica que recibo de España

desde hace tres meses; espero tendrá esta la misma suerte. Acabo de saber esta noche el inaudito ataque y asesinato en la redacción de El Correo Catalán, telegrafio a Junyent ahora. Dios sabe si llegará el telegrama. Gracias a Dios sigo bien y pienso siempre en mi querida España.

Saludos

JAIME ..

Al reproducir esta carta El Correo Catalán, manifiesta no ha recibido el telegrama que se menciona.

DE VALENCIA

El auto de procesamiento dictado contra el Director de El Diario de Valencia, Sr Martín Mengod, ha sido revocado, siendo sobreseída la causa que se le seguía por el artículo titulado: «El acta del Sr. Bellido»

Lo celebramos, querido colega.

DE CATALUNA

Se están llevando a cabo multitud de actos de propaganda para organizar el «Aplech» de Juventades Jaimistas en Cataluña.

La Junta directiva del Centro Tradicionalista del Distrito VII (Sans), acordó, y ya se ha llevado a la práctica, reorganizar la Banda de cornetas y tambores que tantas veces animó con sus alegres y marciales notas nuestros grandiosos «Aplechs»

Reciban nuestro aplauso tan entusiastas correligionarios.

De Sanguesa

Gracias a los activos trabajos de un puñado de jóvenes jamistas, cada día van teniendo más importancia los actos celebrados por tan entusiasta Juventud.

El día 8 del corriente, con motivo de la bendición de la bandera, se han celebrado algunos actos de propaganda, viéndose todos coronados por el éxito.

Dicho actos consistieron en una Misa de Comunión, la bendición de la bandera, un gran banquete en los salones del Círculo y después un grandioso mitin en el que tomaron parte elocuentes oradores de nuestra Comunión.

DE CASTELLON

Se están ultimando los trabajos para la celebración del «Aplech» en Villarreal. Es casi seguro que harán uso de la palabra en tan importante acto D. Manuel Simó, D. Manuel Polo y Peyrolón, D. Juan Luis Martín Mengod, don Luis Lucía Lucía, D. Jaime Chicharro y el jefe provincial D. Manuel Bellido y Alva.

En el proximo número daremos más detalles. nucette concentiares en la serutidad de cue

esa liberted y sobertants politica not hata cons ∄ sa Bandera españosa.

dinien de nuestra mistoria patria (En desagravio de los ultrajes a ella inferidos por los falderos perrillos vizcaitarras). cometen con unestros companiones, con antemo

Aprile' a

do cast

Hoy que a España esa rucia piara Insultó, y a su sacro pendón...., De la roja y dorada Bandera Entonemos un Himno en loor.

oitaib a our asurger

consimie ob v selle ob inguner land Ella es la que altiva y sin mancha En Sagunto, Lepanto, Bailén, Humilló del contrario la prez.

Cuando al grito de «guerra» el Ibero, A la lid sin demora partió; Cuando el trueno estallaba en el campo; Cuando fuego vomita el cañón.

nemos recibidos na esos mismos que en estas

r bien and les hacester ach but but but neutralided

Cuando Marte al Celtíbero llama Y al sonido del ronco metal, a la 7 la reservo De Toledo el mortifero temple Los Hispanos se ven empuñar. ne debende cobrueles on un despusio electo

Sola tú, bicolor capitana islo is as a con-A tus hijos aliento les das, Yatu sombra vital sélo anhelan ordinada Por la Patria morir o triunfar.

Por tí sólo con impeta fiero En Otumba se exhalta Cortés, Y al infiel rudo golpe le diera De los muros de Méjico al pie.

lignados para vetus y ser guardadores de los Por tí juran los brayos jaimistas Tus colores en sangre teffir, en soldenold

Porque el oro que brilla en tu frente Libertemos de avaro mastín.

Libertad a tu paso y grandeza Anhelamos con fe restaurar, Que se hundan mentidas realezas; Nuestra Patria queremos salvar.

Mientras hierva del Cid castellano En el pecho español el ardor, Y gritando «¡Santiago y a ellos!», Al combate se lance en furor.....

Será España la Patria de Carlos, De Felipe e Isabel la Nación, La que vence en Sevilla y Granada Y degüella al francés fanfarrón.

Sera España, del Hijo del Trueno Auxiliada, cual fué en San Quintín, Zaragoza, Vitoria, Arapiles Do un Coloso abatió la cerviz.

¡Ea, pues, nobles hijos de España! Remembrad vuestro antiguo valor; De Cisneros la sangre os anime; Derrocad a quien hace traición.

est of strategy may

Que sus huesos, por perros hollados, Escarmiento publiquen y honor; Y respeten tus pliegues sagrados Los follones que hoy niegan tu pró.

Y aunque aguce a la turba canalla Otro pueblo sin Patria y sin Dios; Por el Dios que el Auseba derrumba, Por la Patria, do no moría el Sol.

Por un Rey con cabeza adecuada, General, de intangible blasón.... Atrás, fieras ladinas; ya España A esa torpe tortuga aplastól

GREGORIO GARCÍA VALVERDE Real de San Vicente, 20-9-915.

s, si unos con octos-contribuy, ado co

juč, com nn, ahorro, de *kres kentings, dan* DON JAIME Y EL KAISER

a pregunte de about a dera possible

D. Jaime pasaba para Frohsdorf y se detuvo en Munich para hablar con el Kaiser, que dentro de breves momentos llegaría a aquella ciudad, voi mis vi stuspio el sosso a so-

Estuvo con los Duques de Brunswich, y al fin llegó Guillermo II. Una hora después los dos personajes estaban solos en un elegante ica, desac inegrane at and poorla noles

o - Vos aquí, D. Jaime? sobot orano ob

-Voy a Frohsdorf, para estar allí el día de Santiago:) lob olofitores oferrosq le no

—Lo comprendo; mi felicitación no faltará. En efecto, en la mañana de aquel día recibía D. Jaime este telegrama: iota en todas o la mavor parte de las

Os felicito en el día de vuestro Santo y pido al cielo os conserve muchos años para bien de España.

- seun se sup "sissigl al roq Guillermo».

Enseguida hablaron de la cuestión internacional aquellos dos hombres a quienes tanto les interesa la sangrienta guerra.

Más que nunca parecía que las zozobras y fatigas se posaban en la faz del Kaiser, y la melancolía y el patriotismo en el semblante del Augusto desterrado, pellegal son bub since

-¿Qué sucede ahora en España?

-Todo lo sabéis, Señor. -¡Ah, sí! ¡qué pueblo tan grande, qué nación tan caballeresca e hidalga la vuestral

-Cada vez más las corrientes de simpatía de España se inclinan hacia vuestro imperio. -Lo conozco muy bien; tengo muy presente lo que ha hecho vuestro partido por mi pueblo. ¡Cuanto lo agradezco! Sé perfectamente que desde hace unos años el partido que vos acaudillais ha hecho lo indecible por Alemania; y qué bien veis recompensados vuestros trabajosl Hoy el pueblo español nos conoce y nos ama, y nos sigue de corazón. Qué orgullo per-

tenecer a la incomparable nación española! Y todo, Emperador, por el primero de mis súbditos, por el gran Vázquez de Mella.

-¡Ah, Mella, Mella! ¡Qué grato me es pronunciar su nombre! A pesar de mis inmensas ocupaciones, casi todos los días encuentro tiempo para leer esos discursos magnificos; sobre todo qué oración tan magistral la pronunciada poco há en Madrid! Jamás nadie le ha superado en elocuencia, y no me engaño si digo que Espassa tiene en él al primer político de Europa. -Gracias, Emperador, mil grancias.

-Yo soy el que las doy en vos al gran Mella y al pueblo español. Jamas olvidaré a mi querido Vázquez de Mella, jamás olvidaré las elevadas aspiraciones de vuestro partido; y si Dios me concede la victoria, España, el el pueblo nobilísimo, verá que el Emperador de Alemania sabe agradecer y premiar.

100 mm La sesión se suspendió porque un telegrama exigía la presencia del Kaiser en el frente italiano para una acción importantísima.

Los dos augustos personajes, vivamente emocionados, montaban en el mismo automóvil, y desaparecian en la lejania del horizonte....

JEDIA TOS ESSINIONO TRISTÁN DE MADAURA sinder ob OOL nog OI is kred to seriesmin

NUEVO SECRETARIO DE CAMARA

En el último número del Boletín Oficial del Arzobispado aparece el nombramiento de Secretario de Camara y Gobierno a favor del M. I. Sr. D. Narciso de Esténaga y Echevarría, Dignidad de Arcediano de esta Santa Iglesia Primada. Conocidísimo el Sr. Esténaga en todo el Arzobispado, y estimado por todos como hombre de extraordinario talento, prudencia y virtud, su nombramiento ha sido acogido por la opinión con unánime aplauso; al felicitar al joven Arcediano por tan honrosa distinción, felicitamos también a nuestro Prelado por su acierto al elegir como auxiliar de su gobierno a hombre de tan relevantes prendas.

PROVINCIALES Y DIOCESANAS

seguidos y la virtud del cravente esos

TORRIJOS

Con gusto publicamos el programa de los festejos organizados por el Ayuntamiento de este pueblo, cuyo Alcalde, D. Isidoro Sánchez, se ha multiplicado para que no falte en él ni el más mínimo detalle, procurando así la afluencia de forasteros y con esto el beneficio consiguiente al comercio e industria de citada población.

Funciones religiosas. — Se celebrarán los días de la feria en la capilla del Santísimo Cristo de la Sangre! on oud leb sebimit si voiq

Feriales.-El del Comercio, colocado en la plaza, disfrutará de cajones esmeradamente construídos abonando su coste, y los de toda clase de ganados los extensos terrenos inmediatos a las casas del pueblo, provistos de abundantes abrevaderos y quedando exceptuados del derecho de puesto.

Pastos gratuitos.—Los del término jurisdiccional, los de los prados inmediatos a la población, cedidos gratuitamente por D.ª María Candelas Montero, viuda de Gallarza, de esta vecindad, y los de D. Manuel de Taramona, en término de Barcience.

Dianas.—En la mañana del día 26 se tocarán por la acreditada Banda de esta localidad, que recorrerá las calles de esta villa segme us ido

Conciertos musicales. — Se verificarán, de once a doce de la mañana, los días 27, 28 y 29, en el templete de la Glorieta de la Plaza de la Constitución, por la expresada Banda que dirige D. José Blanco. Sins Brissum es sup-

Certamen de bandas.—La Comisión de festejos designada por el Ayuntamiento de esta villa para la feria del presente ano, ha organizado un concurso de bandas que se celebrará en la Plaza de Toros el día 28 de Septiembre.

Las Bandas concursantes, que actuaran por el orden que se indica, ejecutarán como obra obligada la Fantasía de la Zarzuela Doloretes, del maestro Vives, y además las siguientes:

La de Fuensalida, que dirige D. Saturnina Hernández Flores, la Fantasía de la Zarzuela. ¿Quo Vadis? del maestro CHAPÍ.

La de la Puebla de Montalban, que dirige D. Guillermo García Tenorio y Jornet, Selección de la Zarzuela El Método Gorritz, del maestro Lied, instrumentada por L. Rals.

La de Escalonilla, que dirige D. Mariano López Gallardo, la Fantasia de la Opera Bocaccio, del maestro Suppe.

La del mismo pueblo que dirige D. Felix Fernández Gallardo y Vivar, Selección de la Zarzuela Las musas latinas, del maestro PE-NELLA: 100 Est us bindones obis obasidad

Una vez terminado el Concurso, las expresadas Bandas ejecutarán rennidas en la misma Plaza de Toros, bajo la dirección del maestro Blanco, el Paso doble original del mismo, titulado En columna de honor.

El Jurado le formaran los reputados Profe-

sores D. Dionisio Méndez, Saxofón Solista de la Banda Municipal de Madrid, que le presidirá; D. José Blanco, y D. Francisco Tenorio.-Su fallo será inapelable.

Se adjudicarán tres premios: Uno de 600 pesetas; otro de 400; otro de 200.

Además se otorgarán Diplomas a las Bandas que lo merezcan a juicio del Jurado.

El espectáculo dará principo a las tres y media en punto de la tarde.

Globos aerostáticos.—Se elevarán varios en la Plaza de la Constitución, por la tarde y noches de los cuatro días mencionados.

Fuegos artificiales.—Se quemarán bonitos, vistosos y variados, a las ocho de la noche del día 26, bajo la dirección del pirotécnico de esta Villa, D. Fermín Martín Villarrubia, amenizando el acto la citada Banda.

Bailes.-Los habrá públicos en la Glorieta de la Plaza de la Constitución de nueve a docede la noche, todos los días de feria, y de Sociedad en el Salón Teatro.

Iluminaciones eléctricas. - Vistosas y caprichosas iluminaciones en la fachada principal de las Casas Consistoriales y en la Glorieta de la Plaza.

Corrida de toros.—Se celebrará el 27, actuando en ella los reputados diestros Eusebio Fuentes y Rodolfo Rodarte, lidiándose toros de la acreditada ganadería del Excmo. Sr. D. Manuel Albarrán, de Badajoz.

Funciones teatrales y Cinematografo.

ALCARAZ

Como de costumbre se han celebrado, con solemnidad extraordinaria, los cultos a Nuestra Señora de Cortes, tan venerada en toda la comarca. Durante el novenario ocupó la Sagrada Catedra el M. I. Sr. Dr. D. Francisco Frutos Valiente, Capellan Mayor de Reyes, que electrizó a este pueblo con su oratoria incomparable, cada día más sugestiva y más insinuante.

Después de los cultos se trasladó la imagen de Nuestra Señora a su Ermita, celebrándose con tal motivo la tradicional romería, la que no bajaría de 10.000 pesonas. En la fiesta predicó con singular entusiasmo y fervor el elocuente e ilustradísimo hijo de este pueblo y Capellán de la Virgen D. Miguel Chacón.

Como prueba de la extraordinaria devoción que en todo el país se siente por la Virgen de Cortes, baste decir que, no obstante haber sido demasiado malo el resultado de la recolección, se recandaron de limosnas y objetos muy cerca de 8.000 pesetas

COBEJA

Con gran devoción y entusiasmo ha celebrado este pueblo las fiestas que anualmente tributa a su excelsa y amada Madre la Virgen del Carmen.

Al atardecer del día 18 hubo solemne Salve, cantada y acompañada por la Capilla y Banda de Yuncler, habilmente dirigida por D. Manuel M.ª Cruz y Esteban, como lo demostró en la interpretación y afinación con que ejecutaron la solemne Misa y demás obras de su vasto repertorio en todos los actos que tomó parte.

El día 19, solemnísima fiesta a Nuestra Seflora dei Carmen, oficiando el digno Sr. Cura parroco D. Manuel Rey y Muñoz, y cantando las glorias de María, dando a conocer el inmenso amor que María Santísima nos tiene al darnos su Santo Escapulario como vestido de salud, llevandole dignamente, el Capellan Mozárabe D. Calixto Rubio, oración sagrada que conmovió al auditorio y por la que fué muy felicitado. of ATRUM CORRECT ER TARRIOUS

Por la tarde, a las cuatro y media, la preciosa imagen salió procesionalmente y triuntante en su bonita carroza, recorriendo las principales calles del pueblo.

Reciban la enhorabuena las autoridades y la Hermandad, sobre todo el Sr. Hermano Mayor, D. Amalio, que obseguió y atendió a todos con solicito cuidado. EL CORRESPONSAL.

UNA VELADA.

El domingo pasado se celebró una Velada en el «Salón Echegaray», organizada por el gremio de peluqueros y barberos, que resultó en alto grado divertida.

Pusieron en escena el cuadro dramático, en un acto y en verso, de D. Antonio J. Onieva, titulado Derecho de Asilo, en el que tomaron parte los Sres. Briones, García, De la Flor (L.) y Perezagua, que estuvieron bien en el desempeno de sus papeles, sobresaliendo el Sr. Brio-

nes, que se nos mostró como un verdadero artista. Nos demostró que era el «maestro»

El gracioso sainete de Alonso y López titulado La Macarena, fué representado por las señoritas María Herreros y Feliciana Arellano, y los Sres. García, Pos (U.), La Flor, Ortega, Pastor, López, Pos (E.), Arriaga y Perezagua, mereciendo aplausos las Srtas Herreros y Arellano, pues la primera nos hizo una Macarena que cuántas que la han representado en Rojas la hubieran aplaudido, y la segunda, en su papel de Justa, nos mostró sus cualidades escénicas, estando graciosisima.

Entre ellos no hubo realmente diferencia. Tomás de la Flor cantó desde las cajas unas peteneras muy bien entonadas.

Caído el telón, se organizó, en honor de las simpáticas señoritas que asistieron al acto, un baile, en el que todos se divirtieron de lo lindo.

Nuestra enhorabuena a los organizadores de tan simpático acto y en especial al director escénico Sr. Briones.

Sesión del Miércoles 22.

Hovingia y el más economico:

Presidió el Teniente de Alcalde Sr. Bueno Asistieron los Concejales Sres. Cano, Moraleda, Pintado, López, De la Cuerda, Ormachea y Sancho singlate one 1- cone log or

Se dió cuenta de una Moción del Sr. Cano, acordándose que se lleve a la próxima sesión una relación de los que desempeñan cargos que cobran diariamente, para que la Corporación nombre a estos individuos previo concurso.

Se declaró cesante al bombero Lucio Moreno, por estar impedido para el trabajo, concediéndosele una pensión vitalicia de 0,50 pesetas diarias.

Se aprobó el dictamen de la Comisión cuarta sobre el nombramiento de inspector de Higiene y Sanidad.

Se dio lectura de un oficio del Sr. Gobernador civil, en la que participa que la «Electricista Toledana» le ha presentado un escrito oponiéndose al proyecto de reforma de aprovechamiento de agua en la presa de San Servando. Se acordó informara el Alcalde, por tratarse de un asunto de trámite.

Se declaró exenta de todo arbitrio municipal a la finca urbana en que está establecido el Comedor de Caridad, mientras subsista el contrato de arriendo que existe en la actualidad con el dueño de la finca : Son el dueno de la finca :

La Corporación quedó enterada del oficio del Sr. Arquitecto municipal, en el que participa que ha ordenado la continuación de las obras del muro del Cristo de la Luz.

Se autorizó a D. Eugenio Ortiz y D. Victor Infantes para ejecutar obras.

Se aprobó la Moción del negociado de arbitrios sobre el sacrificio de reses de cerda en el Matadero.

Se dió lectura a una comunicación del señor Arquitecto, en la que participa que se está demoliendo parte de un maro del Transito, por haberse desprendido algunas piedras del mismo y haber peligro para los transeuntes.

Ruegos y preguntas: El Sr. Moraleda anuncia una Moción para averiguar lo que haya de cierto sobre un suelto publicado en un periódico local, en el que se dice que hay Concejales que no pagan la cédula personal que a su clase Resultados sorprendentes en shoquaror

También el Sr. Cano anuncia dos Mociones: una proponiendo un concurso de proyecto para la instalación de una fábrica de pan, con premios en metálico, y la otra sobre el incumplimiento de los ruegos que tiene hechos en anteriores sesiones, y muy particularmente sobre el estado de salubridad de la población, que es muy alarmante en algunos distritos.

No habiendo más ruegos, se levantó la sesión.

EL CENTENARIO DE CERVANTES

La Junta Provincial del tercer Centenario de Cervantes», nos ha remitido la siguiente circular, que con gusto publicamos:

La Junta provincial del tercer Centenario del fallecimiento del príncipe de los ingenios, Miguel de Cervantes Saavedra, deseosa de que uno de los actos con que celebren tan noble acontecimiento tenga carácter permanente y perpetúe la conmemoración del mismo en Toledo, ha acordado lo siguiente:

- Se adjudicara un premio de quinientas pe-

setas y doscientos cincuenta ejemplares de la obra impresa, a la mejor y más numerosa COLECCIÓN DE ARTÍCULOS BIOGRÁFICO-BIBLIO-GRÁFICOS DE ESCRITORES NATURALES DE LA PRO-VINCIA DE TOLEDO, CONTEMPORÁNEOS DE CER-VANTES, enriquecida con datos nuevos, y expresando, el autor, las fuentes o documentos de donde procedan.

Podrán tomar parte en este concurso todos los españoles, y el premio se adjudicará al mérito absoluto. Los trabajos se presentarán escritos en letra clara y encuadernados.

El Jurado calificador será la Real Academia Española.

Las obras habrán de entregarse hasta el día 29 de Febrero de 1916, en el domicilio del Secretario de la Junta, calle de la Plata, número 13, quien dará recibo. Los trabajos se presentarán autorizados por un lema, repetido en un pliego cerrado que tendrá el nombre y domicilio del autor, y el día 1.º de Marzo serán remitidos todos los que se presenten a la Real Academia Española para que dicte su fallo.

La adjudicación del premio se hará en un acto solemne, durante las fiestas del Centenario, anunciándose con la debida anticipación el día, hora y local en que haya de verificarse. Después se procederá a la impresión del libro, y cuando esté terminada, se entregarán al autor los doscientos cincuenta ejemplares que le correspondan. La Junta se reserva la propiedad de la obra, y hará la tirada que estime oportuna, expendiéndola por su cuenta.

Las obras que no resulten premiadas se devolverán a las personas que las hayan presentado, previa entrega del recibo que se las facilite por la Secretaria di dil - + - . 10 v

Toledo 8 de Septiembre de 1915.-El Gobernador, Presidente, Javier Millán.-El Secretario, Roman Ariz.

NOTICIAS DE LA CAPITAL

Con gusto

hemos recibido el número primero de nuestro colega y correligionario Justicia, que se publica en Valladolid, órgano oficial del Centro tradicionalistas obrero. Viene con brios a defender la Causa tres veces santa. Le deseamos larga y próspera vida y gustosos establecemos el cambio.

Lo mismo le deseamos a la Revista de Gandía, periódico consagrado al Divino Corazón de Jesús, órgano de los Sindicatos Agrícolas de la Region.

También nosotros

nos adherimos a la doctrina sustentada en el artículo «El Jaimismo y el Gobierno», publicado por nuestro querido colega El Correo Español, a quien felicitamos, y antes de ahora debía haberse tomado ese camino.

Regreso de Su Eminencia.

El día 21, por la noche, regresó a Toledo Su Eminencia Reverendísima.

Reciba nuestra más afectuosa bienvenida.

Relot

Hemos recibido el programa anunciador de las fiestas que se celebrarán en Urda (Toledo), los días 27, 28, 29 y 30 del mes corriente.

Habrá dianas; solemne Miserere, por las voces de la Capilla y Orquesta de Ciudad Real, que dirige D. Cándido Orol, Beneficiado de la Santa Iglesia Prioral; iluminaciones; conciertos musicales por la Banda de Almodóvar del Campo; fuegos artificiales; elevación de globos; cinematografo y funciones teatrales.

Las funciones religiosas prometen ser solemnísimas, ocupando en ellas la catedra del Espíritu Santo los notables oradores D. Constantino Rabadán, Coadjutor de Pueblanueva, el día 28, y el 29 el M. I. Sr. Dr. D. Antonio López Carballeira, Canónigo de la S. I. Primada.

Reunión importante.

Telégrafos, Sr. Iniesta, y para tratar de un asunto de interés para la población, se reunieron el día 17 los representantes de la prensa toledana. El Sr. Iniesta, con frases llenas de sinceridad, dió a conocer a los allí presentes la necesidad de realizar una idea de gran utilidad pública.

Habiendo dado a esta reunión el carácter de particular o privada, se acordó no hacer pública la idea hasta no ver el resultado de las consultas que han de celebrarse con distintas entidades y personalidades toledanas

Daríamos más detalles, pero el carácter particular que se dió a la reunión nos prohibe ser más explícitos.

Sin embargo, ya que de este asunto tratamos, diremos a nuestro querido colega El Eco Toledano, que no estamos conformes con su artículo titulado «La casa de Correos y Telégrafos», en la parte que trata de los desaciertos cometidos en otras ocasiones análogas en que nuestra Corporación municipal tuvo que intervenir, pues jamás ésta puso obstáculos a lo que de algún modo redundara en beneficio de la población, como ahora sucederá; pero como todavía no se dice el sitio en que las mencionadas oficinas se han de instalar, nos callamos, y más adelante daremos nuestra opinión contraria, por creer la idea apuntada una equivocación, y demostrando que hay siti) mejor y más en el centro.

De exámenes.

Por disposición superior se ha acordado que los exámenes de las Alumnas del Colegio de Huérfanas de la Guerra, que estudian la carrera del Magisterio, sean examinadas en el mismo Colegio, por una Comisión de la Escuela Normal de Maestras.

Como la disposición es de las que perjudican a Toledo, creemos un deber llamar la atención, una vez más, a la Cámara de Comercio, pues se repiten con frecuencia casos idénticos que perjudican grandemente a nuestra población.

Entre los miembros de la expresada Cámara reina el descontento, al ver la pasividad con que miran estos casos los señores que se hallan al frente de ella, que no sólo no procuran, como era su deber, el mejoramiento de la población, sino que los perjuicios los pasan con la mayor indiferencia.

Esto, que tiene su pernicioso origen en los personalismos y en las miras políticas, trae aparejado el perjuicio para todos en general; y este camino, Sr. Presidente, no es el indicado. Preferible es, si no se siente con aptitudes, que abandone el puesto, antes que la población en masa le declare.... inservible.

Convento de Santa Isabel.

El día 26 dará principio el novenario a San Francisco de Asís. Todas las tardes, a las cinco, se expondrá a Su Divina Majestad, acto seguido se rezará la Estación, la Corona de Nuestra Señora, seguirá el Sermón, Novena, Gozos y Reserva, terminando con la Antifona, Verso y Oración del excelso Santo.

El día 4, festividad del glorioso Patriarca, será la Función principal a las diez de la manana, exponiendo a Su Divina Majestad, y acto continuo se cantará solemne Misa, en la que hará el elogio del esclarecido Santo el muy Rdo. P. Gerardo de San Juan de la Cruz, Carmelita Descalzo.

La entrada a la Iglesia será por la plazuela de Santa Catalina.

En nuestro Circulo.

El domingo próximo se celebrará en el Círculo jaimista una gran Velada, a las nueve de la noche.

IL hiseves at ano con DIEZ gallinas

De sontribacion la linglesa indica son prendentes. Ponen toshs los dias y en todas las

Segurosi CONTRA INCENDIOS Dirigitse A sa at DONATO

Fundada en Londres en 1710.

La Compañía puramente de incendios más antigua del mundo.

205 AÑOS DE EXISTENCIA

Asegura contra incendios edificios, fábri-Previa galante invitación del Director de cas, almacenes, tiendas y sus contenidos, por tiempo ilimitado.

SEGUROS DE COSECHAS ---

Agente para Toledo y su provincia: ANTONIO LOSADA PÉREZ, Plata, 17, teléfono 110.—Toledo. a la vighancia vi educa

IMPRENTA DE RODRÍGUEZ Y HERMANO. SANTO TOME, 23.—TELEFONO 61.

Dariamos bas detalies, pero el esideter par-

tierder enn se did a de reunide non greblike sor

NO SHOWATER, WA DISH HE SEE ASHIO TINUE

mos, director a puestro magrido cologa Al Ace

The season of the estimate conformed can save follows

-arguleTo tite in I st is a all a beautif older

Editologic ed et sand sen first birth sen

concine the cares of the second of the first of the

naestia Corporación municipal tovo que inter-

reprint pries latinos felis outso obstachies a 19 qua

sup chabuosa an es colgebra colorectrib col-

sismont ni en nomination and rou leigent

Come la dispessioles es do les nas perjudican

sup econtrolle cases sionsmost and casiner

Entre les alembres de la exprésséa Camara

Esta que dishe se perdiciosa origen en los

nersonalismes r en ins entres políticas, trac

parejado el nerjoicio para fodos en general; y

e coming Ly. Presidente, no es el mulloudo.

eterible es, si no se siente con aptitudes, que

El de le de la a un ecipie el novembro a San

Francisco de Asist Podas las cardes, e las ciaco

se expondich a Su Divina Majested, noto seguide

se regard is Estacion in Corona de Ausstra

Second regulate of Sermon Novenda Gozes y

A part of the second of the second of the second

dentique el puesto, antes que la pobilidion en

mage le dochere ... insertible.

Convento de Sants Ispbel.

reina el descontento, al yer la pusividad con

set organos teh anderela cat et zamiantza za

-errer de la camera, une estada de cameren.

en un de un embanamente mass citaleigest leb er

305 900 24 8.00

03,0100

De ехитепек.

ANTINGIOS

ORTHORN DE ESCRIPTION NATIONALES DE CAPITALES.

-addrag edunacionicarzos inclasoficial entrici

-re y soveum south mon known prome graves

Soldenino o Remoni est coles la consuesti

aubor section of each of esting comment as the T

ios es infinies. V el preprio se adipolícura al mo-

tto checimic thes trabajos se presentaren es-

de danta processare de la constante de la cons

- offer and the confidence of the present of the

Y constant straight a sound of dial menti-

tos siens, Charcon, Por (U.), La Plor, Criteria

Pastor, Lopez, Pas, M. Asriaga v Priesugua,

aleregisment applauses has being Heriteres y Tie-

than one is princern nos hug nos sur sur

que cuantes que la han cepresentado en Rojas

in hubberum schuudide, y la segunda, en su alisa no nomino encena economia e mainha EL PORVENIR y moit avovin le aun cha musa nabi al veus men de 105 kam o foiem kiriktoral euokalan itzomel

SEMANARIO TRADICIONALISTA

(SE PUBLICA LOS JUEVES) structured by the entent entertained former and the

Es el periódico de mayor circulación de la provincia y el más económico: Año, 4 pesetas; trimestre, 1 peseta; mes, 0'40 pesetas. Fresidio et Petrette de Aloude Su. R<u>omania en terroria</u> estáncia se entresamen al antor a Teleno, eresmos na deber llander la atención,

nac ver mas, a is Comors de Comercio, pues -Anuncios: Precios económicos. Por ajuste de trimestres se hará el 10 por 100 periodican prabagante a acessara politacion. de rebaja, el 20 por semestres y el 35 por años.—Pago adelantado.

Puntos de venta: En Toledo, Puesto de periódicos de Ramón Garrido, Zocodover, 44.—En Madrid, Kiosko de El Debate, (frente a las Calatravas). era su debert el meiorgréfents, de la población. sino que los perjulcios los pasan con la mayor Se declaró cosinte ai bombero loucio minesci. Pondo 6 do Sapriembre do duto --El (60-no, por escue impedido para el trabajo *bombero i recumor*. L'esidente, s'aries Milan---El Somates. Durante of novocatio coupé a Sagrada

acordindose que se dave a la préxima esta esta en contra que un presulten presultantes de

Número suelto, 10 céntimos.

con tal modive la tradicional remembra la cue

dor civil, en la que participa que la «Electricité», este estra contelimente election que sa publica

ti l'oledanis de la presentado na escrito epos i cen Volladelad, organo d'heist del Centre inadi-

rebusiels a soird nor sessiv, accomo extellanom la adesvorquem unicies elementorem la escondur

micato do agua co kaparesa de San Servanda. I la Censa sene verse sante les des emos larga

Se anosdo informer a elektralde; por tratarse de 1 co prissera vala y gustosos establecemos fel

la finea arbana en que esta estableciale di la che periodiste conseguante al Divisio Consague

de los bindinates. Agricolas de ACADEMIA POLITECNICA

San Pedro, 7.—TOLEDO

Preparación para CORREOS, TELÉGRAFOS, ESCUELA SU-PERÍOR DEL MAGISTERIO, BANCO DE ESPAÑA, TENEDURÍA DE LIBROS Y CONTABILIDAD. Explicación de los programas del Bachillerato y Magisterio. Clases especiales de FRANCES y CASTE-LLANO para el ingreso en las Academias Militares.

de dictare exents de todo achibita requiences

FRANCÉS E INGLÉS

Sistema BERLITZ

sor a D. Houseld Milater, Sanadan Solisia de

-L. CINCENT CONTRACTOR OF A XOISON PERCENT. CI

Cos socialismest premiest Charles 40

Adductive se crospore Diglomas wies Handas

El sapacidento altra principo a las tresogra

Giobos aerosakitota - Se elevata varios en

Fuegos artigoidos -Se quemento benicas,

la Plaza da la Conscinución, por la cuela y me-

Visiosca y variados, a las popo de la ngene dal

du 25, bajo la din euron del pirottorico de esta

Villa, D. Dernin Marin Francousin, ameni

stated at me coalding traded and - colins-

noon a system of actional flags for an an and all of all

de la con a, codos los dise de tena, y de Socie

Assertance of change -- Pustoses y engine

chosas ilnumeromes en la tachada principal

de dan Crais Consisteriales y on la Glorieta de

Corrupt de some -- So calabrata et 21, so

coderuit consession notation to chilane

the served that gang about Exemp Str. D. Ma-

ALCARAZ

Como de costatable se han celebrade,

solonoullad extraorubaria, los cultos a Nucetra

Setura de Cartes dan venerada en toda la co-

Cetefra et al. I. Sr. Dr. D. Francisco Frances

Vallente, Capellan Mayor de Reyes, que elec-

trico a este paeblo con sa oratoria encompa-

of manufaction of a relative mass and a manufaction of the manufaction of the contraction of the contraction

de Muesters Señors a su El mitar celebrando

Despuée de los cultos se trasladó la imagen

no bajares de 10 (kg) pesonas En la desta

prefice con singular sampling y larrest el

clocaente e nustradistra bijo de este pueblo ?

Como prueba da la extraordinaria devecion

sh asgriff at non strait as straite obstace out

Corten basto decir oge en obstante laber sudm

mologationary stands of the discount of visuous

Capallin de la Virgen D. Alignel Charact

si ecres y thecolfe Radawa, lethindes y consect.

Proceedings of Commenced Services

accepted ob martality level

teriblegage lengt fibbald et degi angil annat admid et

and the second of the base of the site

getagni, let ciondi someoxerem of any

abristal of otimic as ellen

sobsentiasem asta outuro not shisedo e

sande el acte la enteda Banda.

constitution le se sub-

Bosefres dive de 200 esta la 200.

Poseer uno de estos idiomas es asegurar el porveni

POLVO REGENERADOR (el primero en Es paña) para hacer poner huevos á las aves: GALLINAS, PATOS, ANADES, ETC., ETC.



REGISTRADA Patente de invención por 20 años. TRES MIL huevos al año con DIEZ gallinas!

Descubrimiento maravilloso, resultados sorprendentes. Ponen todos los días y en todas las estaciones del año, aun en lo crudo del invierno. Numerosos testimonios.—Gasto insignificante. Dirigirse á sn autor: DONATO ARAUJO Droguería general: Estación, 11.

VITORTA Pídase prospecto y se remitirá gratis. Pedidos a D. MARIANO MIEDES, Cmrc.º 31 Common TOLEDO a same

¿Le interesa á Ud. esto?

Le criscae de l'escape a la l'emisie de Certe

-¿Saber la hora en que vive? - Ser puntual en sus citas? -¿No perder nunca el tren?,

-¿No dejar pasar la hora del Banco? . Built in the solution of the Banco?-¿Poseer un reloj exento en absoluto de complicaciones y de-

fectos, sólido, moderno, elegante; Reloj de larga duración, de marcha cro-Cirus nométrica? Con un Reloj Cyrus resuelve Ud. el problema.

> La fábrica del CYRUS fué la primera que en Suiza construyó relojes de gran precisión por el procedimiento de la intercambiabilidad absoluta de todas sus piezas, correspondiendo á ella el honor de tan transcendental invento, que las demás fábricas imitaron después.

Venta exclusiva en Toledo

José Hurtado Belen, 15

on as del an OLEGIO an led eards Se mitorize a D. Hadrin Orde y D.

reg asanto de transla.

de 1.ª y 2.ª enseñanza

dirigido por el

Lic. D. Enrique Muncharaz. moliendo parte de un onco del Trabalto, per

haberse desprehide . Labras pieuras del mismo

Establecido en Terrijos (Toledo) P.ª de la Constitución, n.º 7.

dua Modión para hyeriquer io one haya do Se admiten alumnos internos, mediopenestateoned asionistas y externos. Lacol out.

gae no pagan ia centalo propanal que a su clase

Resultados sorprendentes en los exámenes de Junio último. Side T ma proponiende no commerco de projecto par

Profesorado competentísimo. miss en medilio<u>n er a atra</u> aobre el inoumpli-

Para más detalles pidanse Reglamentos al Director D. ENRIQUE MUNCHARAZ

CASA DE VIAJEROS

de toda confianza, de nuestro correligionario SR. NIETO.—Trato esmeradisimo, abundancia y economía.

> M. A. Octor vo Estephensky at the demostro ESPARTEROS, 8, 2.°, MADRID

NOTA .- No confundir esta casa con La Rioja na que ocupa los pisos primero y principal.

SUCESORES

BANQUEROS

Casa fundada en 1840.

SUCURSAL EN TOLEDO: NUEVA, 16, TELEF. 41.

Se hacen toda clase de operaciones de Banca y ling ast chasin Caja de Ahorros.

HORAS DE CAJA: DE 9 & 2 Y DE 3 A 6.

Reloj

Reloj

Reloj

Cirus.

Reloj

Cirus.

Cirus.

Cirus.

Hermandad, sobre tadael St. Hermano M. 900

INTERNOS, VIGILADOS y EXTERNOS

Dirigido por 14 Padres Dominicos, dedicados exclusivamente a la vigilancia y educación de los alumnos.

de Cervantes, nos ha renicido la el demingo pasado se celebro nua Velado en toledans of St. Intests, con france Henna de el «Salon Cehegara)», organizada por el gremio i del terser Centepario

Para más detalles pedir prospectos al Padre Director, OCAÑA, Toledo.